
 

 

香港特別行政區 

資訊科技及廣播事務委員會主席 

葛珮帆議員 

 

葛主席  台鑒： 

 

要求與交通事務委員會就 Uber 合法化進行聯席會議 

 

近日，警方拘捕 21名 Uber 司機，涉嫌非法駕駛車輛作出租用途，

以及無第三者保險。科技的進步，令電召 Call 車漸趨流行；Uber 自 2014

年已開始在港營運，受到市民歡迎，主要因為本港的士服務表現不符理

想，就算優質的士的推出，亦未能解決市場上對類似 Uber 服務的需求;

但由於相關法例的落後，令不少 Uber 司機自 2015 年起不斷被起訴及檢

控。 

 

本人認為相關議題涉及交通政策，以及資訊科技的應用；本人要求

本委員會與交通事務委員會進行聯席會議，討論 Uber 合法化的問題。 

 

謝謝  閣下對此事的關注。 

 

順祝   

 

 政祺！ 

 

 

立法會議員許智峯謹啟 

 

 

2017 年 5月 26 日 
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